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Top 6.5 ÖPNV 
 
ORM Omlor möchte gerne, dass der Ortsrat sich dafür ausspreche, dass die R7 alle 
15 Minuten fahren solle. 
 
Dies wird allgemein als unnötig angesehen, da sich dadurch die Anzahl der Busse 
zwar verdoppele, der übrige Verkehr hierdurch aber nicht entsprechend verringert 
werde. Somit entstehe hierdurch nur noch mehr Verkehr. Die Taktung, in der die R7 
aktuell fahre, wäre ausreichend. Wichtiger sei eine Anbindung der Wohngebiete. 
 
ORM Fremgen bemängelt, dass die Stadt sich nicht dafür interessiere, was in den 
Ortsräten besprochen werde. 
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